

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 29. Oktober 2024

Medienmitteilung Sportpreis 2024 geht an den Turnverein Reussbühl

Der Stadtrat vergibt den Sportpreis 2024 der Stadt Luzern an den Turnverein Reussbühl. Er würdigt damit das langjährige Engagement des Vereins für den Sport sowie die Gesellschaft und die zahlreichen generationsübergreifenden Projekte. Die Preisübergabe durch Stadtpräsident Beat Züsli erfolgt am Mittwoch, 13. November 2024, anlässlich der Sportler*innen-Ehrung.

Der Turnverein Reussbühl (TVR) besteht seit 1891 und verbindet seit Generationen Menschen durch Sport. Er bietet Menschen aller Altersgruppen eine Plattform für sportliche Aktivitäten und soziale Begegnungen. Neben der Leichtathletikabteilung, die mit dem Kinderturnen auch wichtige Nachwuchsarbeit leistet, haben die Männerriege, FitGym und TVR Basket ihren festen Platz im Vereinsleben. Die Projekte des TV Reussbühl zeigen eindrucksvoll, wie Sport als verbindendes Element zwischen den Generationen funktioniert. Sie fördern nicht nur die körperliche Gesundheit, sondern auch den sozialen Zusammenhalt und setzen langfristig positive Impulse für das Vereinsleben und für die Stadt Luzern.

Breites Engagement

Der Verein blickt auf eine lange Geschichte zurück, die auch bauliche Meilensteine umfasst, wie die Errichtung der ersten Turnhalle im Reusszopf, die von der örtlichen Schule genutzt wurde. Heute ist der Turnverein Reussbühl tief in der lokalen Gemeinschaft verankert und gesellschaftlich wie auch sportlich überdurchschnittlich engagiert: Die Männerriege unterstützt regelmässig die Mättli-Zunft in der Festwirtschaft, während die Leichtathletikabteilung des TVR aktiv am Stadtlauf sowie am Swiss City Marathon beteiligt ist. Zudem organisiert der TVR alle zwei Jahre den kantonalen UBS Kids Cup. Es werden regelmässig Camps, gemeinsame Ausflüge und Feiern organisiert. Darüber hinaus finden Vereinsmeisterschaften statt, die den generationsübergreifenden Zusammenhalt weiter stärken. Dieses vielseitige Engagement zeigt, wie stark der Verein in das gesellschaftliche und sportliche Leben der Stadt Luzern integriert ist.

Mit dem Sportpreis 2024 würdigt der Stadtrat das langjährige Engagement des Vereins für den Turnsport und den unermüdlischen generationsübergreifenden Einsatz. Das Engagement des Turnvereins Reussbühl geht weit über den Sport hinaus und fördert Begegnung und Bewegung in allen Lebensphasen.

Stadtpräsident Beat Züsli wird den Sportpreis 2024 im Rahmen der städtischen Sportler*innen-Ehrung am Mittwoch, 13. November 2024, übergeben. Die Medien sind zur Berichterstattung eingeladen.

Sportpreis der Stadt Luzern

Die Stadt Luzern vergibt jährlich den mit 5'000 Franken dotierten Sportpreis. Dieser ist Auszeichnung, Anerkennung und Ansporn zugleich. Mit ihm wird das Profil Luzerns als sportfreundliche Stadt gestärkt. Für eine Auszeichnung kommen Gruppen, Projekte, Organisationen oder Einzelpersonen in Frage, die sich für den Sport, die Bewegungsförderung und die damit verbundenen Gedanken von Prävention, Gesundheitsförderung und gesellschaftlicher Integration engagieren. Der Sportpreis beinhaltet jedes Jahr ein Fokusthema, das in diesem Jahr «Generationsübergreifende Projekte» sind.